

Mega-Hype um bunte Masken

Immer mehr setzen auf
farbenfrohe FFP2-Masken



Zurckerlrosa
Model Beatrice
Körner.

Von Rosa bis Schwarz: Alle wollen jetzt farbige FFP2-Masken haben.

Top. Virginia Ernst, Niko Niko, Beatrice Körner & Co. treiben es bunt. Seit Montag gilt im Lebensmittelhandel, in den öffentlichen Verkehrsmitteln und in Amtsgebäuden FFP2-Maskenpflicht. Um ein wenig Farbe ins (Lockdown-)Leben zu bringen, wollen derzeit alle bunte FFP2-Masken. „Diese Masken zu tragen macht Spaß und einfach gute Laune“, ist Sängerin Virginia Ernst begeis-

tert. Besonders stylish findet sie auch der Designer Niko Niko, der sich die Masken gleich in allen Farben sicherte.

Kooperation. Der Wiener Medizindienstleister IFMS bietet die Masken ab heute in Zusammenarbeit mit dem regionalen Handel ab 2,19 Euro pro Stück zum Verkauf an. ÖSTERREICH bietet Ihnen farbige Masken ab heute zum Test-Abo an. Alle Infos unter www.oe24.at/testabo.



Farbenfroh
Buchautor Clemens
Trischler, Sängerin
Virginia Ernst.



Musiker Andie Gabauer und Ex-Thai-Box-Weltmeister Fadi Merza.